



Bericht vom GDP-Oktoberfest

Am 13.10.2011 veranstaltete die KG Bepo Kassel zusammen mit der Jungen Gruppe, allen voran die Kollegen Verena Fler und Joachim Vollmer, ein Oktoberfest! Die Idee wurde nach der Berufsvertretungsstunde im September geboren. Es sollten viel mehr Kollegen von der Gdp



begeistert werden und Liebe geht durch den Magen! Gesagt getan. Die Genehmigung der Abteilungsleitung wurde eingeholt und mit Peter Sehart, Kantinenbetreiber in der 4. BPA und PP Nordhessen, ein kreativer und engagierter Gastgeber mit ins Boot geholt.



Die Kantine wurde echt bayerisch geschmückt, das Bier kaltgestellt, die Brezeln drappiert und dann kam der Startschuss um 19:00 Uhr: Was nach Pfortenöffnung zunächst wie ein privater Weizenbierchillout aussah, entwickelte sich schnell zu einer ausgelassenen

Fete! Ca. 200 Kolleginnen und Kollegen kamen in der Kantine vorbei und erlebten „DJ Patrick“, wie er Schlager, Aktuelles, House in einen tanzbaren Musikmix quirlte. Besonders schön war, dass sich viele Kollegen auch „ihre Tracht“ angezogen hatten und so im Publikum ein sehr buntes Bild entstand.



Es wurde bis Punkt 01:00 Uhr gefeiert, dann musste



die Veranstaltung aus Rücksicht auf die Anwohner, beendet werden. Es war ein friedvolles Fest ohne Schlägerei, Sachbeschädigung und Alkoholintoxikation... im Unterschied zum Original in Bayern!

Einen herzlichen Glückwunsch übrigens noch an den Kollegen Tobias Stoll, der mit einer gefühlten halben Stunde das Maßbierkrugstemmen gewonnen hat!



Sebastian Schubert